

10・11月の日程

- ☆10月
28日(月) 花いっぱい運動(蒜中)
☆11月
1日(金) ウォーキング大会
5日(火) 学校見学(2年生)
交通街頭指導(～11日)
7日(木) 真庭市企業見学ツアー(1年生)
11日(月) 公開授業週間(～15日)
中学生保護者対象進路説明会(～15日)
13日(水) ドリームミーティング事前学習
15日(金) 薬物乱用防止LHR(1年生)
18日(月) 八束保育園実習(2年生地域創造コース)
20日(水) 魅力化プロジェクト講演会(蒜山振興局)

すいがん
寒くなってきたね。風邪に気をつけて!



交通事故の再現や携帯電話を使用しながら落下する棒をつかむことが出来るかという実験などを運動場でしました。あらためて、交通マナーや自転車の交通ルールについて、自転車事故の恐ろしさなどを学ぶことができました。

車に追突するという内容でした。時速40キロは遅いと思いがちですが、事故はいつ起きるか分かりません、交通マナーを理解できいても実行しなければ意味がありません。みなさんが知っている交通ルールをもう一度学んでみませんか?

★交通LHRで、交通安全について学ぼう!

10月2日に、備前自動車岡山教習所の河原勇先生にお越しいただき交通LHRを行いました。

今回は、人形を使っての自転車事故の再現や携帯電話を使用しながら音も衝撃もとても大きく怖いものでした。



蒜山高校・勝山高校蒜山校地 学校新聞

第116号 H25.10.25
毎月25日発行 蒜山高校 教務課
hiruzen07@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者
(取材・記事の執筆・撮影)
1年生: I・A T・A
2年生: I・M K・A
K・M T・H
M・A
蒜山ABC部(文化部)



10月9日にクリーン作戦を行いました。20日に行われた蒜山高原マラソン大会に向けて、蒜山高原道沿いを清掃しました。学校全体で「ひるこうお助け隊」として取り組みました。活動するにあたって、お助け隊のビブスを全員着用し、お助け隊の旗を片手に清掃活動する生徒もいました。蒜山の紅葉を満喫しながら、約2時間の活動に力を入れました。

☆学校全体で地域をお助け隊!

11月25日(月)の午後6時より本校社会教室において、第3回ドリームミーティングを行います。今回は、『ひるこうは、こうすれば盛り上がる!!』というテーマのもと、地域・保護者の方々からアイデアをいただき、自分たちの活動を考えていきたいと考えています。ひるこうを盛り上げていくために、協力よろしくお願ひします。奮つて御参加ください。

問い合わせ先 || 特別活動係 藤原

問い合わせ電話番号
0867(66)2016

☆蒜山高原マラソン

10月20日に蒜山高原マラソンがありました。蒜山高原スポーツ公園を発着したランナーは合計2,699人でした。雨天の中でもずぶ濡れになりながら走るランナーをたくさんのお客さんが応援していました。片山先生も5キロコースに参加して惜しくも2位でした。蒜山ABC部の高校生4人も、蒜山中学校の生徒と合同で、オープニングイベントや各コースのスタートごとに色々な曲を演奏しました。



☆人権映画視聴会

10月11日に入権映画視聴会がありました。昨年に続き、今年は『ゆずり葉』という人権映画を見ました。この『ゆずり葉』は、耳の不自由な方達が、さまざまな差別に立ち向かっていく話でした。耳が聞こえないというだけで職業の選択肢が狭まり、世間に差別される。そんな理不尽さを訴えるために映画制作に乗り出します。その姿の成果はいかに!気になる人は是非ご覧下さい。

感想

・就職差別はいけないと思いました。
・耳の不自由な方達が映画制作に一生懸命取り組んでいる所が一番印象的で感動しました。
耳の聞こえない人はかつて運転免許を取れなかつたことを初めて知りました。多くの人の活動によつて運転免許が取れるようになつたり、薬剤師になることが出来るようになつたりしたのだと知ることが出来ました。

第3回ドリームミーティングについて

☆イニシアチブ(9月24日～27日)

私達、1年生と2年生地域創造コースの生徒が、蒜山のいろいろな施設に行き、さまざまな体験をさせていただきました。

八東保育園では、園児達と一緒に遊んだりして、先生達の仕事を一緒にしたりして楽しかったです。とてもいい経験になりました。

八東小学校では、授業見学、プリントのまるつけ、生徒とのふれあいなど、たくさんのことを見せていただきました。八東小学校の生徒は元気でとても明るかったです。

四日間で仕事に対する心がけなどたくさんのこと学ぶことができました。



★学校見学(10月8日)

岡山商科大学と旭川荘厚生専門学院に行きました。

八東小学校・八東保育園・千寿荘・湯原温泉病院・国民休暇村蒜山・菜の花の職員の皆様たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

2校とも、自分達の進路を考える良いきっかけになりました。



1年生が乳児ふれあい体験をしました。

首がすわっていなかった子から人見知りをする子まで、さまざまな子が来っていました。一緒に遊んだり、服の脱ぎ着を手伝つたりしました。体験前には勉強もしていましたが、本物の赤ちゃんだと緊張しました。

★乳児ふれあい体験(10月7日)

1年生が乳児ふれあい体験をしました。首がすわっていない子から人見知りをする子まで、さまざまな子が来いました。一緒に遊んだり、服の脱ぎ着を手伝つたりしました。体験前には勉強もしていましたが、本物の赤ちゃんだと緊張しました。



☆音楽の秋♪

10月9日、岡山フィルハーモニック管弦楽団の「ハッピート・ハートフルコンサート」が蒜山中学校で行われました。

今回、蒜山高校は演奏会に招待していただきました。世界中で有名な指揮者ハンスイエルク・シュレンベルガーさんにお越しいただき、普段なかなか生では聴けないオーケストラの音に触れて、とても貴重な体験になりました。

シュレンベルガーさんは、オーボエ奏者としても世界で有名です。曲目の中にはオーボエとオーケストラの小編成演奏などもありました。楽器紹介では耳にしたことのあるアニメの曲などがあり、フルートやヴァイオリンの美しい音色に聴き入つてしましました。

指揮者体験では代表の中学生が、シュレンベルガーさんに指揮のやり方を教えてもらいながら緊張しつつも指揮を体験しました。オーケストラによる「蒜山中学校・校歌」などの演奏もあり、心に残る演奏が聴けてとても幸せでした。

男子はサッカー、女子はバレーをしました。スクールサポーターの多久間さん・講元さんや事務室の近藤先生も参加してくださいました。

女子はどの学年も放課後に練習をし、どの学年も準備バツチリで挑みました。試合では、2年生がとても強い!!勝ちを進めていきました。3年生は、強いサーブがあつたりスペイクがあつたりなどナイスプレー炸裂!!1年生は少人数ながら、みんな頑張っていました。男子は元サッカー部を中心とする3年生が強かつた!!しかし、1年生も2年生もたくさん良いプレーが生まれました!!最後に、教員対サッカー部のエキシビジョンマッチがあるなど、大盛り上がりの球技大会でした。

☆球技大会(10月10日)



エキシビマッチ PK対決の末

サッカー部 勝利の瞬間

結果	女子	男子
2位	2 A ①	3 A ①
3位	3 A	2 A ②
1 A	3位	1 A